

Seniorengruppe Roggenfluh



Anwärterinnen und Anwärter zur Ritterdame und Ritter

Als Entschädigung für die geleisteten Stunden werden die Seniorinnen und Senioren nach mindestens 100 geleisteten Einsatzstunden zum Ritter oder zur Ritterdame geschlagen. Dieser feierliche Akt wird jeweils vom amtierenden «Grafen der Bechburg» vorgenommen – aktuell der ehemalige Stiftungsratspräsident Kurt Zimmerli.

Baumgartner Roland	113 h
Büchi Burga	4 h
Bürgi Bruno	72 h
Gerber Hansruedi	113 h
Heiniger Rita	50 h
Held-Müller Johanna	11 h
Helmig Lisa	109 h
Jäggi Stefan	7 h
Müller Norbert	3 h
Rötheli Martin	32 h
Reifler Hans	80 h
Spiegel Jonas	116 h
Studer-Gretler Erika	4 h
Tanner Eva	41 h
Tanner René	53 h
Utz Oskar	7 h

Mithelfen

Neue Helferinnen und Helfer sind stets gerne gesehen und können sich gerne bei Toni Fluri, toni.fluri@ggs.ch, zum Frondienst melden.